

SchwazLokal

NACHRICHTEN AUS DEM BEZIRK SCHWAZ



Festhalten am Windpark

Für Südtirols Landeshauptmann ist das Windparkprojekt in den Brennerbergen nicht gestorben. Seite 30

Visualisierung: Leitw

Donnerstag, 1. September 2011 67. Jahrgang | Nummer 240-SZ

29



Auf dem Schafflerhof werden junge Menschen mit besonderen Bedürfnissen für den Berufsalltag fit gemacht. Mathias Braun, Michael Renzl, Iris Neuwirth, Stefan Hager und Gerda Oblasser ernten Kartoffeln (v.l.).

Fotos: Reis

Am Bauernhof für das Leben lernen

Junge Menschen fit für die Arbeitswelt zu machen, hat sich das Sozialprojekt IBBA zum Ziel gesetzt. Auf einem Bauernhof in Buch lernen 14 Jugendliche aber auch praktische Dinge, wie Gemüse anbauen.